

Entrega Silvano 70 computadoras a escuela sin energía eléctrica

Por: Benjamín Alvarez. Contramuro. 30/11/2016

El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo entregó 70 equipos de cómputo al Centro del Bachillerato Técnico Agropecuario (CBTA) número 290, ubicado en la localidad de Ario de Rayón, municipio de Zamora. Sin embargo, el plantel carece de energía eléctrica, por lo que serán hasta dentro de tres semanas, conforme al compromiso del mandatario estatal, cuando los maestros y alumnos estrenen las computadoras.



foto: Benjamín Alvarez

Durante su intervención, le mandatario estatal destacó la urgencia de otorgar las 70 computadoras, a las que calificó como “herramientas tecnológicas necesarias” para la formación de los alumnos del plantel, sin que el centro educativo cuente con energía eléctrica, por lo que comprometió a sus funcionarios a tomar nota e instalar el servicio básico en tres semanas.

“Ahora los estamos dotando de los equipos, es un número muy importante de equipos, y es una inversión muy importante, cerca de 4 millones de pesos en equipo, y también estamos trabajando ya para resolver el tema de la energía eléctrica, porque si no, de nada nos va a servir tener las computadoras, si no tenemos luz, entonces es una necesidad urgente”, dijo.



foto: Benjamín Alvarez

El incidente orilló al propio mandatario estatal a bromear con los asistentes al acto protocolario de entrega, pues expresó, **“en tres semanas, mientras tanto les vamos a traer unos aparatos de petróleo, en tres semanas van a tener ya energía eléctrica, tres semanas, cuéntenle bien, porque aquí lo que decimos lo cumplimos”**.

Aureoles Conejo señaló que se administración trabaja para abatir el rezago en materia de infraestructura y ejemplificó que, en el caso de Zamora, se reacondicionarán 19 planteles educativos, a través del programa “Escuelas al 100”.

Asimismo, solicitó el apoyo para rehabilitar el campus de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), instalado en aquella demarcación, el cual “está abandonado”, y que, a decir del propio gobernador, permitiría no acrecentar el Movimiento de Aspirantes y Rechazados (MAR).

Aureoles Conejo también anunció la colaboración entre el gobierno y el Ejército Mexicano, representado por el comandante, Francisco Morales Cazares, quienes

instalarán bachilleratos con enfoque militar en la región.

Fuente: <https://www.contramuro.com/entrega-silvano-70-computadoras-a-escuela-sin-energia-electrica/>

Fotografía: contramuro

Fecha de creación

2016/11/30